

Bürgerantrag für die Sitzung des Blumenthaler Beirats am 13.05.2019

Der Beirat Blumenthal möge beschließen, dass der Fußgänger- und Radweg von der Farger Straße (Zufahrt zum ehemaligen Rathaus Farge) bis zur Straße Unterm Berg (am Jugendfreizeitheim Farge vorbei) mit einer Beleuchtung ausgestattet wird.

Begründung:

Der Fuß- und Radweg wird von vielen Besucher*innen des Freizeitheims aus Richtung Farger Bahnhof genutzt. Gerade in der Herbst- und Winterzeit ist es allerdings bereits am späten Nachmittag so dunkel, dass der Weg nicht gefahrlos genutzt werden kann.